
Catalog

La Nazione 24 luglio 2022 Cambio del medico in 

farmacia per 1055 cittadini  1·············································
La Nazione 24 luglio 2022 Baratto tra Comune e Asl 5, 

nell'ex asilo la casa della salute  2·····································
La Nazione 24 luglio 2022 In Liguria ricoveri in salita, 

calano i contagi  3······························································
Il Secolo XIX 24 luglio 2022 I nuovi positivi sono 291. 

Cambio medici in farmacia  4············································



17 ••DOMENICA — 24 LUGLIO 2022 – LA NAZIONE

 La Spezia

Tutto Liguria

LERICI

Nuovo appuntamento con il
«Premio Chatwin-camminando
per il mondo», manifestazione ri-
volta ai viaggiatori e agli appas-
sionati di letteratura di viaggio,
dedicata allo scrittore e fotogra-
fo inglese Bruce Chatwin. Gli or-
ganizzatori, l’Associazione Cul-
turale Chatwin (con Regione Li-
guria, Comune, Fondazione Ca-
rispezia) hanno aperto ieri il ban-
do indirizzato a professionisti e
non che hanno scritto brevi rac-
conti o realizzato un reportage
fotografico. La giuria è compo-
sta da scrittori, giornalisti, antro-
pologi, registi, artisti e presiedu-
ta dalla scrittrice Dacia Maraini
e dal fotografo Gianni Berengo
Gardin. L’edizione 2022 si avva-
le della direzione artistica di Lu-
ciana Damiano, della consulen-
za di Elizabeth Chatwin, moglie
dello scrittore, dell’antropologo
David Bellatalla e della collabo-
razione dello scrittore e tradut-
tore Davide Sapienza. Il 22 otto-

bre, al Teatro Astoria, la presen-
tazione dei migliori reportage,
la premiazione dei vincitori e la
consegna dei premi speciali fuo-
ri concorso a personaggi che
hanno legato la propria vita al
viaggio. Hanno già annunciato
l’adesione lo scrittore e giornali-
sta Paolo Rumiz, il fotoreporter
Francesco Cito, il filosofo della
biologia ed evoluzionista Telmo
Pievani e Colin Thubron, consi-

derato uno dei più grandi scrit-
tori di letteratura di viaggio. Thu-
bron presenterà ‘Tra Russia e Ci-
na, lungo il fiume Amur’, il suo
ultimo libro edito da Ponte alle
Grazie. Racconterà il viaggio av-
venturoso compiuto nel suo
80° anno di età, a piedi, a caval-
lo e in treno di cui, parlando rus-
so e mandarino, restituisce il
racconto attraverso le testimo-
nianze di chi abita quelle terre.

GENOVA

Sono 1055 i cittadini in tutta la
Liguria che hanno già approfitta-
to del nuovo servizio disponibi-
le nelle farmacie liguri per cam-
biare medico di medicina gene-
rale. Il nuovo servizio è attivo
dall’11 luglio scorso grazie alla
collaborazione di Federfarma,
Assofarm e Liguria Digitale. Dei
1055 residenti che hanno cam-
biato il medico di medicina ge-
nerale in farmacia, 897 sono in
Asl3 (Genova), 50 nell’Asl5 Spe-
zia, 43 in Asl2 (Savona), 38 in
Asl1 (Imperia) e 27 in Asl4 (Tigul-
lio). Oltre ai canali già attivi
(sportelli Asl e piattaforma onli-
ne realizzata da Liguria Digita-
le), nelle 600 farmacie sul terri-
torio iI nuovo servizio è reso di-
sponibile per i cittadini maggio-
renni iscritti all’anagrafe sanita-
ria della Liguria che si presente-
ranno con la tessera sanitaria
(Team) più recente in loro pos-
sesso. «L’obiettivo prioritario è
facilitare sempre di più la vita
dei cittadini – spiega il presiden-
te della Regione Giovanni Toti –

anche attraverso l’offerta di una
serie di servizi correlati alla salu-
te e alla prevenzione. Le farma-
cie continuano ad essere un pre-
sidio fondamentale di preven-
zione, informazione ai cittadini
e anche di vaccinazione duran-
te tutto il periodo dell’emergen-
za coronavirus, dimostrando
l’importanza strategica del loro
ruolo di ‘farmacie dei servizi’ in
rete. Partendo da questa espe-
rienza virtuosa, abbiamo attiva-
to questo nuovo servizio, già
molto apprezzato». Nell’ultimo
anno i cambi effettuati dai citta-
dini liguri sono stati 327.387, di
cui 24.205 sono stati eseguiti
online.

‘Premio Chatwin’ dà spazio
ai camminatori del mondo
Aperto il bando della rassegna dedicata a racconti e fotografie di viaggi
La presentazione delle migliori opere in programma al Teatro Astoria a Lerici

Dacia Maraini presidente di giuria al ‘Premio Chatwin - camminando per il mondo’

Sanità

Cambio del medico in farmacia
«In 1055 hanno usato il servizio»
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Sarzana

Marciapiede, tutto da rifare
L’area è stata delimitata da transenne, affidati i lavori

ARCOLA

Alberto Tognoni è stato confer-
mato presidente di Arci Val di
Magra e si appresta a iniziare il
suo quarto mandato consecuti-
vo. Un percorso iniziato nel
2010 e ribadito al termine del
congresso che si è svolto ieri a
Baccano al quale hanno parteci-
pato una quarantina di delegati
dai 30 circoli della Vallata in rap-
presentanza di 4 mila soci. So-
no stati nominati i delegati della
Val di Magra che parteciperan-
no al congresso regionale Arci
Liguria in programma a settem-
bre a Genova Pontedecimo:
Matteo Delvecchio, Giovanni
Destri, Francesco Marchese e
Ada Milocani mentre in autunno
al congresso nazionale di Roma
parteciperanno Francesco Mar-
chese e Alberto Tognoni.

Serata con il cinema ambulante
La rassegna prende il via lunedì all’ex asilo di via Olmarello

“Baratto“ tra Comune e Asl 5
L’ex asilo di via Olmarello
trasformato in casa della salute

Mentre le ex elementari
ospiteranno una scuola
d’infanzia e una biblioteca

Portici, l’assessore Campi replica
«La proprietà fa leva sul progetto
approvato dalla giunta Cavarra»

L’amministratore ricorda:
«Qualsiasi diniego
sarebbe stato impugnato»

SARZANA

Marcia dell’Avis
al via stamani

LUNI

Ritorna la rassegna di Cinema
Ambulante organizzata dal Co-
mune di Luni. Da lunedì lo spa-
zio esterno dell’ex asilo di via Ol-
marello si trasformerà in una sa-
la di proiezione sotto le stelle
con quattro appuntamenti, tutti
con inizio alle 21.10. Si parte lu-
nedì con «Il Vegetale» di Genna-
ro Nunziante con Fabio Rovazzi,
Paola Calliari, Luca ZIngaretti e
Rosy Franzese. Il 1° agosto «Ed-
die The Eagle - Il Coraggio della

Follia» di Dexter Fletcher con Ta-
ron Egerton, Jo Hartley e Hugh
Jackman quindi lunedì 8 agosto
«Alice e il Sindaco» di NIcolas
Pariser con Anais Demoustier e
Fabrice Luchini e si chiude il 18
agosto con «Il Drago Invisibile»
di David Lowery con Robert Red-
ford, Oakes Fegley, Wes Ben-
tley e Bryce Dallas Howards. Tut-
ti i film sono a ingresso gratuito
senza nessuna prenotazione, in
caso di maltempo le proiezioni
verranno rimandate. Per ulterio-
ri informazioni è possibile con-
tattare il numero 0187-690111.

Dal territorio

LUNI

Un «piccolo» sacrificio nel no-
me della salute e per garantire
ai residenti di Luni, Castelnuovo
Magra e Ameglia che per anni
hanno portato avanti rapporti
condivisi in tema di assistenza e
servizi sociali un punto di riferi-
mento quotidiano evitando spo-
stamenti a Sarzana, Spezia se
non addirittura fuori Regione. Il
consiglio comunale di Luni ha
approvato all’unanimità la pro-
posta avanzata da Asl 5 di tra-
sformare l’ex asilo dell’Olmarel-
lo in una casa della salute sfrut-
tando gli spazi interni moderni
e quelli ampi esterni. In cambio,
qualora il progetto si traduces-
se in atti concreti, al Comune di
Luni tornerebbe l’edificio un
tempo scuola elementare di via
Madonnina che l’azienda sanita-
ria locale negli ultimi due anni
ha utilizzato per eseguire i tam-

poni e comunque collegato
al’emergenza Covid. Il sindaco
Alessandro Silvestri che già nei
mesi scorsi aveva avuto scambi
di idee con Asl 5 ha chiesto la
condivisione del progetto a tut-
to il consiglio comunale metten-
do sulla bilancia la possibilità di
cedere una struttura in cambio
però di un servizio sanitario.
«L’ex asilo è chiuso – ha spiega-
to Alessandro Silvestri – da
quando abbiamo stipulato una
convenzione con Castelnuovo
Magra per aprire un’unica sede
visti i numeri bassi di iscritti. Pe-
rò l’edificio è moderno e funzio-
nale quindi l’azienda sanitaria ci
ha chiesto la disponibilità di
averlo per trasformarlo in una
casa della salute, aperta tutti i
giorni e per un più ampio baci-
no di utenza. Un sacrificio che
abbiamo ritenuto sostenibile
nel nome della sanità». Come
contropartita, oltre alla realizza-
zione di un centro medico, il Co-
mune di Luni chiederebbe la pie-
na disponibilità della scuola del-
la Madonnina per aprire un asilo
più piccolo e una biblioteca.

m.m.

SARZANA

Il tratto di marciapiede, che per
altro scorre di fronte ad alcune
attività commerciali che si affac-
ciano su piazza Garibaldi e vici-
no all’attraversamento semafori-
co pedonale, è diventato scon-
nesso e pericoloso tanto da es-
sere stato delimitato con le tran-
senne. Ma finalmente è stato in-
serito negli interventi di sistema-
zione urbana dall’ufficio tecni-
co del Comune di Sarzana e i la-

vori potranno iniziare a breve. E’
stato infatti affidato alla ditta
Fm Costruzioni di Carrara il com-
pito di rimettere in sesto la pavi-
mentazione rialzata in vari punti
e di sostituire i vecchi piastroni
ormai deteriorati e sporgenti.
Un problema, questo, comun-
que ben noto e presente in va-
rie zone del centro storico. Per
consentire l’intervento sulla por-
zione di camminamento su piaz-
za Garibaldi l’amministrazione
comunale cittadina ha inserito a
bilancio una somma di poco su-
periore a 7 mila 500 euro.

Alberto Tognoni
riconfermato
alla guida dell’Arci

SARZANA

La legittimazione alla chiusura
del portico dell’albergo Laurina
da parte della nuova proprietà
sarebbe stata legittimata da un
progetto approvato dalla giunta
sarzanese nel 2016. E forte di
quell’atto la Laurina Srl ha prov-
veduto a chiudere il transito dei
pedoni che, da sempre, attraver-
sano quello spazio tra via Briga-
ta Muccini e l’inizio di via Pietro
Gori. Ad davvalorare il proprio
diritto alla delimitazione
dell’uso pubblico c’è anche la
barriera che impedisce fisica-
mente il cammino. La difesa
dell’operato della giunta in cari-
ca nel 2016 è stata tentata
dall’ex sindaco Alessio Cavarra.
«Capisco il fastidio dell’ex sinda-
co per essere stato tirato in cau-
sa – ha replicato l’assessore Bar-
bara Campi – ma la proprietà fa

leva proprio su quel progetto
approvato dal Comune. Inoltre
c’è una relazione illustrativa del
permesso di costruire del 2016
nella quale sono ben presenti le
vetrate a chiusura del portica-
to». L’ex primo cittadino ha tira-
to in ballo anche il silenzio degli
uffici dopo la presentazione del-
la Scia per poter avviare i lavori.
«E’ certamente vero – prosegue
Campi – che gli uffici comunali
potevano esprimere un diniego
prima ma è una falsa soluzione
al cuore del problema, ben più
ampio: la proprietà si sente le-
gittimata a chiudere il portico in
virtù del progetto approvato
dalla giunta comunale nel 2016,
e questo non lo diciamo certa-
mente noi ma lo hanno scritto
loro, nero su bianco nelle me-
morie di replica al nostro avvio
di procedimento. Qualsiasi di-
niego arrivato anche al primo
giorno dalla presentazione sa-
rebbe stato comunque impu-
gnato. E’ singolare che chi ha
creato il problema indichi come
risolverlo».

m.m.

Si corre ma si può anche
semplicemente
passeggiare stamani
insieme all’Avis per
sostenere le iniziative
dell’associazione di
volontariato sarzanese. E’
in programma la decima
edizione della marcia
podistica «Nave e dintorni»
organizzata dal gruppo
sportivo Avis Sarzana con
la collaborazione dell’Arci
Nave. La manifestazione
ludico motoria è suddivisa
in tre percorsi da 2, 6 e 13
km con ritrovo alle 8
all’area verde di Nave e
partenza alle 8.30. E’
richiesto per l’iscrizione il
contributo minimo di 3.50
euro per aiutare le finalità
del gruppo e l’acquisto
delle coppe e donare un
pacco di pasta ai presenti.
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Danza, musica e teatro
Tutti gli appuntamenti
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Cade dalla moto, grave ex calciatore
Moris Viano, 44 anni, trovato sul ciglio della strada da un automobilista. Ha giocato nella Sarzanese

Ambiente e territorio

Al via le visite guidate
all’isola del Tino
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LUCI E OMBRELUCI E OMBRE
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Alessandra Poggi alle pagine 2 e 3Alessandra Poggi alle pagine 2 e 3

A umentano gli ospeda-
lizzati per il Covid in
Liguria: sono 457, 6 in

più, con 14 malati in terapia in-
tensiva. Crescono i ricoveri nel
Savonese: undici in più rispet-
to al giorno precedente. Cala-
no invece i positivi: 607 in me-
no. I nuovi contagiati sono
1940 a fronte di 10172 tamponi
(1713molecolari e 8459 test an-
tigenici). Il tasso di positività è
al 19,7% in linea con il dato na-
zionale (19,4%). I guariti sono
2546. I nuovi casi sono 778
nell’area di Genova, 397 nel Sa-
vonese, 305 nell’Imperiese,
291 nello Spezzino, 157 nel Ti-
gullio, 12 non sono residenti in
Liguria. C’è stato un decesso,
una donna di 74 anni a Savona.
In isolamento domiciliare ci so-
no 22611 persone, 450 in me-
no. Nelle ultime 24 ore sono sta-
te somministrate 1191 dosi di
vaccino

La lotta al virus

In Liguria
ricoveri in salita
Calano i contagi

Bollino rosso

Le dieci regole
per difendersi
dal caldo torrido
A pagina 4

Enti pubblici

La Provincia
mette all’asta
edifici e terreni
A pagina 11

FIUMARETTA

Tentato omicidio
Arresto choc
in spiaggia
davanti ai turisti
A pagina 13

Lerici

Premio Chatwin
Aperto il bando
per racconti
e foto di viaggi
A pagina 17
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Senza navi all�ormeggio da-
vanti all�ospedale, ieri, l�aria 
di San Cipriano ha iniziato 
lentamente a migliorare. L�o-
dore irrespirabile si Ë alleg-
gerito. Si Ë diradata la nuvo-
la biancastra davanti ai pa-
lazzi di viale Italia. Non sono 
sensazioni. Lo attestano i da-
ti. Nei giorni scorsi c�erano 
picchi altissimi di  biossidi,  
tanto che Arpal aveva ripetu-
tamente assegnato al quar-
tiere  il  bollino  marrone,  
quello  dell�aria  classificata  
come pessima. Il peggiore. 

Ieri, a pontile sgombero, 
la quantit‡ di No2 si Ë dimez-
zata. GiovedÏ alle 19 il valo-
re era 102. VenerdÏ alle 11 
era 101. Era rimasto altissi-
mo tutto il giorno, con 95 al-
le 14, 75 alle 17, sempre co-
stantemente sopra la soglia 
fino alle 21. Partita la nave, 
nella notte si Ë crollati sotto 
quota  20.  Nel  corso  della  
giornata di ieri si Ë risaliti, 

ma con valori molto molto 
inferiori. Il bollino, da mar-
rone, Ë diventato rosso. E o 
se non ci saranno nuovi arri-
vi immediati o si dovrebbe 
calare ancora. La postazio-
ne fissa di San Cipriano, pur 
conservando ancora il bolli-
no rosso, ieri sera alle 20 ave-
va il valore No2 al di sotto di 

20. E i biossidi totali a 19. 
Non erano previsti scali, ie-

ri. Nella giornata odierna do-
vrebbe arrivare solo la picco-
la Star Clipper. Il 25 sar‡ in-
vece un�altra giornata diffici-
le, con due navi in contempo-
ranea. ´La correlazione fra 
inquinamento  dell�aria  e  
traffico via mare Ë evidente 

o rileva il fronte ambientali-
sta - l�ha gi‡ certificata Ar-
pal, fin da quando si Ë posto 
il  problema della  mancata 
elettrificazione delle banchi-
neª.

L�apporto delle emissioni 
si somma alle combustioni 
delle auto. » scritto nelle re-
lazioni dell�agenzia per l�am-
biente e nei dossier della Re-
gione. » anche piuttosto evi-
dente. Quando ci sono le na-
vi, le centraline di monito-
raggio registrano una con-
centrazione maggiore di in-
quinanti. 

´Sono passati cinque anni 
dalle prime proteste o dice la 
gente del quartiere o ma non 
Ë cambiato niente. Nessuna 
mitigazione  del  problema,  
ma, al contrario, previsioni 
di arrivi sempre pi˘ massic-
ciª. Si arriver‡ quest�anno a 
177 scali. Per il prossimo an-
no ne sono previsti 222. La 
preoccupazione  degli  abi-
tanti Ë fondata. Nella giorna-
ta di venerdÏ,  il  centralino 

dei vigili del fuoco Ë stato su-
bissato di chiamate. La squa-
dra tecnica di Italgas ha ope-
rato in poche ore pi  ̆di tren-
ta verifiche per presunte fu-
ghe di gas. L�aria era irrespi-
rabile tutto attorno a San Ci-
priano, fino a Mazzetta e al 
Canaletto, da una parte, fi-
no a Cristo Re dall�altra. 

Vittorio Gasparini, l�inge-
gnere che sta annotando da 
mesi il numero di navi pre-
senti in contemporanea nel 
golfo, militare escluso, il 22 
ne ha contate 4 in banchina, 
alle 12, e tre fuori diga. Una 
gasiera, due navi da crocie-
ra, il resto cargo. Fra il 20 giu-
gno ed il 22 luglio si Ë arriva-
ti a 170 navi, una media gior-
naliera di oltre 5. Ieri ´Ë sta-
ta la giornata pi˘ tranquil-
laª, dopo settimane inferna-
li. Solo tre navi in banchina, 
due fuori diga. » stata una 
boccata d�ossigeno per qual-
che migliaio di spezzini, che 
da  giorni  continuavano  a  
chiamare, inutilmente, i nu-
meri del pronto intervento, 
segnalando di non riuscire a 
respirare. 

´» indecente  o  accusa  il  
giurista  ambientale  Marco  
Grondacci o che nessuna di 
tutte le autorit‡ competenti 
abbia fatto qualcosa per ri-
durre da subito le emissioni 
delle navi da crociera a moto-
re  acceso,  ogni  giorno,  in  
centro citt‡ª. NÈ le istituzio-
ni marittime, nÈ quelle sani-
tarie, nÈ i sindaci. Il fronte 
ambientalista si sta muoven-
do.  Sta  raccogliendo testi-
monianze, immagini, video, 
certificati medici. �
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la sperimentazione

Sistema Unico Doganale
Il porto spezzino Ë capofila

Il presidente Sommariva
sottolinea le caratteristiche
positive della piattaforma
che permette di tagliare
tempi e attese agli operatori

lȅindagine

Locomotore deragliato,
parte unŽinchiesta tecnica

Una commissione dȅinchiesta
far‡ luce sullȅincidente
accaduto nello scalo ferroviario
marittimo della Spezia 
accertando la dinamica 

Gli uffici dellȅAgenzia delle Dogane della Spezia Il locomotore deragliato e il binario interessato dal problema

Una nave da crociera fotografata da via San Cipriano

la protesta di residenti di san cipriano e degli ambientalisti

´Niente navi allŽormeggio:
biossido dŽazoto dimezzatoª
Dopo giornate di bollino marrone, ieri in zona ospedale la situazione Ë migliorata
Lȅingegner Gasparini: ́ In un mese tra crociere e cargo hanno attraccato 170 unit‡ª

Marco Toracca / LA SPEZIA

Il Porto della Spezia Ë stato 
scelto per avviare la speri-
mentazione  del  Sistema  
Unico  Doganale  (Sudo-
co).  Lo  annuncia  Mario  
Sommariva,  presidente  
dell�Autorit‡  di  Sistema  
Portuale  del  Mar  Ligure  
Orientale. ́ Il sistema Ë na-
zionale - spiega Sommari-
va - e il suo sviluppo rien-
tra fra i vari obiettivi del 
Piano di Ripresa e Resilien-
za  (Pnrr)  che  sono  stati  
conferiti all�Agenzia delle 
Dogane in funzione della 
transizione digitaleª. Pro-
segue:  ´Sostanzialmente  
si tratta di un progetto mol-
to semplice consistente in 
un procedimento digitale 
evoluto. Nel dettaglio gli  
operatori  che immettono 
dei dati all�interno del siste-
ma doganale  riguardanti  
diverse  amministrazioni  
tra cui le stesse Dogane e 
ministero della Salute con 
controllo  fitosanitari  lo  
fanno con una proceduta 
one-shot ovvero invio uni-
co dei dati richiestiª.

Aggiunge: ́ Sar‡ poi il si-
stema  a  smistare  ai  vari  
soggetti interessati. Nasce 

cosÏ  una  interoperabilit‡  
automatica  tra  piattafor-
me di flussi di dati tra cui la 
nostra. Pertanto tutta una 
serie di procedure che pre-
vedono lo sdoganamento 
vengono fatte per via digi-
tale, ambito su cui il porto 
della Spezia Ë molto avan-
tiª.Prosegue: ́ Il fatto di es-
sere stati  prescelti  per la 
sperimentazione di questo 
sistema Ë un fatto molto 
importante. Gli operatori 
hanno  un�unica  interfac-
cia operativa con i dati rela-
tivi alla merce che vengo-
no inseriti una volta sola 
con  il  sistema  operativo  

che li distribuisce ai diversi 
enti interessati. Inoltre c�Ë 
il  vantaggio che le merci 
siano sottoposte a diversi 
tipo di controllo, sia doga-
nale per la sicurezza tribu-
taria che sanitaria per la sa-
lute  pubblica,  che  sono  
svolte da enti diversi tutti 
in una volta accorciando i 
tempi. E questo sul fronte 
commerciale Ë un vantag-
gio. Il sistema che coordi-
na tutti i soggetti con l�arri-
vo in anticipo delle infor-
mazioni permetto di otti-
mizzare  le  operazioni  in  
modo importanteª. �
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Sar‡ una commissione di in-
dagine condotta dal settore 
tecnico dell'Autorit‡ di Si-
stema Portuale del mar Li-
gure Orientale, di cui faran-
no parte anche tecnici  ed 
esperti  di  Rete ferroviaria 
italiana (Rfi) ad accertare 
le cause del deragliamento 
di un locomotore merci av-
venuto, lo scorso venerdÏ,  
su un tratto di ferrovia di 
competenza della Port Au-
thority spezzina.

Tra le ipotesi al vaglio c'Ë 
anche quella della deforma-
zione del  binario  a  causa 
del caldo torrido di questi 
ultime  settimane,  ipotesi  
non esclusa dal settore tec-
nico  dello  scalo  portuale,  
ma non la sola che viene pre-
sa in esame per riuscire a ca-
pire che cosa sia accaduto 
per  chiarire  l�incidente.  
´Tutte le cause sono plausi-
bili, ma nessuna Ë da sposa-
re, al momentoª, fanno sa-
pere dagli uffici di via del 
Molo sulle cause del proble-
ma. L'incidente Ë avvenuto 
sul  binario  numero  dieci  
nei pressi  di  un deviatoio 
dove le tolleranze previste 
per la dilatazione del metal-

lo sarebbero pi˘ limitate ri-
spetto all�ordinario. Il loco-
motore stava trainando un 
convoglio merci verso la sta-
zione La Spezia Marittima 
che serve lo scalo mercanti-
le dell�estremo levante ligu-
re. Tra le cause allo studio 
del l'incidente, oltre, come 
detto,  alla  deformazione  
del binario dovuta alle alte 
temperature di questi ultim 
giorni anche altre eventuali-
t‡ che sono allo studio del 
personle tecnico. 

Tra le possibilit‡ non so-
no esclusi errori di mano-
vra o di composizione del 
convoglio ma anche la rot-

tura di qualche giunto per 
caldo o usura. ´La commis-
sione servir‡ a chiarire la di-
namica dei fatti per giunge-
re ad avere un quadro cer-
toª,  dicono  dall'Autorit‡  
Portuale  del  Mar  Ligure  
Orientale.  L'incidente  che  
ha provocato problemi alla 
circolazione ferroviara del-
la zona non ha causato feri-
ti. Il treno ha bloccato l'in-
gresso al molo Fornelli ed Ë 
stato necessario sganciare i 
vagoni per riuscire ristabili-
re almeno parzialmente la 
circolazione. �

M. TOR.

© RIPRODUZIONE RISERVATA 

situazione covid

I nuovi positivi
sono 291
Cambio medici
in farmacia

LA SPEZIA

» in calo il numero dei nuovi 
pazienti positivi, ma resta al-
to quello dei pazienti ricove-
rati negli ospedali locali che 
ieri erano in tutto 71: tre in 
meno rispetto al giorno pri-
ma. All�ospedale San Bartolo-
meo, nei due reparti dedicati 
al Covid, ci sono 59 pazienti 
mentre nell�ospedale spezzi-
no i ricoverati positivi sono 
12. Ieri Asl5 ha refertato 291 
tamponi positivi e gli spezzi-
ni affetti da coronavirus so-
no in tutto 3313.

Ieri la Regione ha reso no-
to i dati dei residenti che han-
no cambiato il medico di fa-
miglia direttamente in Far-
macia che in provincia sono 
43. Il nuovo servizio dall�11 
luglio scorso grazie alla colla-
borazione di Federfarma, As-
sofarm e Liguria Digitale. Ol-
tre ai canali gi‡ attivi (sportel-
li  Asl e  piattaforma online 
realizzata da Liguria Digita-
le), nelle 600 farmacie sul ter-
ritorio il nuovo servizio Ë re-
so disponibile per i cittadini 
maggiorenni iscritti all�ana-
grafe sanitaria della Liguria 
che si presenteranno con la 
tessera sanitaria (Team) pi  ̆
recente in loro possesso. �

S.COLL.
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